

●En el aeropuerto:

ARIAS SE REUNIO CON RAUL ALFONSIN

El ex presidente de Argentina Raúl Alfonsín estimó ayer tarde que las elecciones que se realizarán mañana en Nicaragua serán limpias. Así lo dijo durante el trasbordo que hizo en Costa Rica, cuando viajaba de Miami a Managua, a la vez que aprovechó la oportunidad para reunirse con el presidente de la República, Oscar Arias Sánchez, en el Salón Diplomático del Aeropuerto Internacional Juan Santamaría.

Se dijo que las conversaciones de Arias y Alfonsín se centraron básicamente en la situación centroamericana, sobre todo, en los

comicios nicaragüenses.

El ex dignatario sudamericano explicó que viajaba a Nicaragua para encontrarse con el grupo de ex mandatarios dirigido por Jimmy Carter, y recibir instrucciones de lo que harán el domingo, en calidad de observadores de las elecciones.

ARIAS LAMENTA MUERTE DE DUARTE

Por otro lado, Arias Sánchez dijo ayer

en el Aeropuerto Juan Santamaría, minutos antes de la llegada de Alfonsín, que sufrió mucho al ver sufrir al ex gobernante salvadoreño, José Napoleón Duarte, quien falleció ayer de cáncer.

«Así como luchó contra la intransigencia, los dogmas, la intolerancia y los fanatismos, de derecha e izquierda, Napoleón luchó por su vida, contra esa cruel enfermedad que al final lo abatió», comentó el gobernante.



El ex presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, y el gobernante costarricense, Oscar Arias Sánchez, se reunieron ayer tarde en el Salón Diplomático del Aeropuerto Juan Santamaría (foto J. Córdoba).



Acompañado por la embajadora argentina en Costa Rica y por el presidente Arias, Raúl Alfonsín fue llevado ayer al Salón Diplomático, donde posteriormente charló con nuestro mandatario (foto J. Córdoba).